

## Communiqué de Presse

### Une journée sans ma voiture 3<sup>ème</sup> édition et une journée sans vélos en libre-service 30<sup>ème</sup> édition

Genève, le 22 septembre 2016

En parallèle à l'initiative populaire pour une économie durable et une gestion efficiente des ressources (économie verte) la mobilité douce est un levier essentiel pour limiter la pollution.

La pratique du vélo et sa promotion s'inscrivent dans une démarche de développement durable.

Dans le cadre de "la journée sans ma voiture" genevoise, PRO VELO Genève constate que sa propre ville n'arrive toujours pas à se doter d'un système de vélos en libre-service (VLS) de grande envergure.



Selon le calendrier annoncé lors du lancement de la procédure de mise en concurrence du projet "Geroule" (novembre 2015), l'arrivée du vélo en libre-service genevois était prévu pour le Printemps 2016 ! Les habitants, les visiteurs ou les pendulaires auraient pu se rendre à cette journée festive avec le VLS genevois.

**Pour "la journée sans ma voiture", l'association PRO VELO Genève invite l'entreprise TPG Vélo SA, entité organisatrice du projet "Geroule" à son stand le 25 septembre 2016 (10h-16h) situé à l'entrée du pont du Mont-Blanc (rive gauche) afin de renseigner le public sur cette nouvelle forme de déplacement et ses avantages.**

Pour rappel, le projet est malheureusement bloqué devant les tribunaux au même titre que celui de 3 autres villes suisses (Zurich, Berne et Nyon).

PRO VELO Genève déplore ces mélis-mélos judiciaires : des sommes importantes sont dépensées dans des procédures juridiques au lieu de promouvoir l'utilisation du vélo, la prévention et les aménagements cyclables.

**Contact :** Jacques Sottini 079 / 353 02 39

[info@pro-velo-geneve.ch](mailto:info@pro-velo-geneve.ch)